
 

 

D2 de district 

Richard Martini : « La Cadière se structure petit à petit » 

L'entraîneur de l'équipe fanion de l'US La Cadière mesure le chemin parcouru depuis 4 ans et se montre 
ambitieux alors qu'une nouvelle ère débute.  

Où en est La Cadière ?  

Cela fait 4 ans que je suis au club et j'estime que nous n'avons fait que progresser. L'idée est de structurer le 
club petit à petit pour avoir des ambitions réelles mais mesurées. Nous avons quatre DEF, deux labels (un 
féminin, un masculin), un service civique et un mini bus. Nous pouvons garder un esprit village et travailler 
sérieusement pour monter en puissance.  

Avec l'équipe fanion en locomotive ?  

Oui comme dans tous les clubs de notre envergure. L'objectif est de faire mieux que la saison dernière où nous 
avions fini 8e mais nous étions sur une bonne passe avant l'arrêt lié à la covid-19. Les joueurs ont beaucoup 
appris et nous avons réussi notre début de saison avec un succès et un nul. Maintenant il va falloir confirmer.  

Et pour les autres équipes ?  

Nous voulons faire monter la réserve en D3 c'est important. Chez les jeunes nous aimerions être présents dans 
chaque catégorie. Là nous n'avons que des U14 et des U17 ainsi que des U15 féminines. Nous voulons nous 
ouvrir davantage auprès des villages voisins pour recruter et être le club phare du coin. Nous avons un jeune 
président dynamique Francis Percepied qui a connu le centre de formation de Guingamp et il y a de vrais 
passionnés au club. C'est un cadre génial.  

A.D.  

 

 


